



—Foto de LA PRENSA, por Galán n.

**DOS GOLPEADAS.** (San Rafael Obrajuelo). Milagrosamente se salvaron ayer por la mañana la doctora Elvira Quintanilla y otra acompañante cuando el vehículo placas 80410, en que se conducían, volcó y se estrelló contra unos árboles, por evitar arrollar unos niños, que se atravesaron la carretera cerca de esta ciudad. Soldados que pasaban por el lugar les prestaron auxilio.

## Trabajadores de CEPA y de Fenadesal en cooperativa

Más de 500 trabajadores de CEPA y FENADESAL, en la ciudad de La Unión, constituyeron la Asociación Cooperativa de Ahorro, Crédito y Consumo CEPA-FENADESAL. La iniciativa de crear la cooperativa, fue del licenciado Arturo German Martínez, gerente de CEPA, que hiciera las gestiones ante los personeros de INSAFOCOOP, para llevar a cabo la creación de un servicio social, que beneficiará a todos los trabajadores de CEPA y FENADESAL de Cutuco.

Al acto asistió la señora Blanca María Hernández, jefe regional de INSAFOCOOP, el bachiller Carlos Felipe Zepeda, que representó al presidente de la institución cooperativista, Dr. René Iván Castro, y el coronel Manuel de Jesús Velásquez, comandante departamen-

tal, y demás autoridades de la localidad.

Los estatutos de la nueva cooperativa, fueron entregados por el bachiller Carlos Felipe Zepeda, y recibió el Lic. Arturo German Martínez, con demás directivos de la naciente institución.

Cuenta la cooperativa con un capital inicial de ₡ 27,000.00, para

— Pasa a la página 56 —

## Pide a FPL dejen libre al Ing. Borgonovo Pohl

(Por Eduardo Barrios). Las FPL tienen una excelente oportunidad de demostrar que están identificados con el pueblo, atendiendo el clamor de éste para que sea puesto en libertad el canciller Borgonovo. Pensamos que los secuestradores buscaban cierto objetivo político que han logrado plenamente; por lo mismo, no tiene ya sentido que sigan reteniendo al canciller. La opinión pública nacional e internacional reconocen que los de las FPL no son vulgares delincuentes, puesto que entre sus exigencias no hay dinero de por medio. Esto les hace buena imagen. Pero poniendo en libertad al cautivo esa imagen mejorará grandemente.

Los secuestradores habrán constatado qué clase de persona es Borgonovo, pues habrán podido auscultar sus sentimientos y su

pensamiento. Habrán descubierto que no es ningún "reaccionario" y que en realidad es un hombre valiosísimo para la patria. Gracias a su dinamia como empresario y profesional, millares de personas tienen empleos en los que se sienten a gusto y contentos. Si se tratara de un patrono retrógrado, sus trabajadores y empleados habrían sido los últimos en salir

— Pasa a la página 59 —

## DUA efectúa demoliciones para plan de vías urbanas

Demolición de edificios para el desarrollo del "Plan de Vías Urbanas" lleva a cabo la DUA. Posteriormente procederán a la ampliación y apertura de vías. El proyecto consta de dos vías de paso, una por el norte y otra por el sur del área comercial central que permitirá servir sin tener que entrar en ella. La vía del norte es la 7ª Calle Oriente y Poniente, que partiendo de la Avenida Independencia, a la altura del "Reloj de Flores" atraviesa un núcleo construido para llegar hasta la intersección de la 7ª. Calle Oriente con la Calle Concepción.

Para realizar dichas obras — se dijo —, ya se procedió a la demolición de parte del parque Centenario, y posteriormente se continuará con el antiguo edificio del Instituto Nacional, y luego con

el salón de reuniones de la Alcaldía Municipal de San Salvador. De la 7ª. Calle hasta la 11ª. Avenida Sur, serán atravesados los terrenos de la finca Guadalupe, para luego unirse con el ISS, para converger con la 3ª. Calle Poniente.

Se dijo que la vía del sur, es el Boulevard Venezuela, el que será ampliado desde su intersección

— Pasa a la página 25 —

# Resultados positivos da carnet de minoridad

"Extraordinarios resultados ha dado hasta ahora la creación del Carnet de Minoridad, como medida de control y de protección para los menores", declaró ayer en exclusiva para LA PRENSA GRAFICA, el doctor Guillermo Rodolfo Walsh, subsecretario del Interior.

El funcionario, quien en el curso de la entrevista estuvo acompañado del Lic. Cristóbal Humberto Ibarra, jefe del Departamento de Desarrollo de Medios de Divulgación de esa secretaría de Estado, expresó que desde su creación, han sido extendidos sólo en San Salvador poco más de 50 mil carnets, y sus

beneficios han sido palpables, como medida de control y seguridad respecto a los derechos y garantías de los menores.

Único en C. A.

El Salvador es el único país en Centroamérica en donde se ha adoptado tal sistema, continuó diciendo el funcionario, el cual ha merecido los más elogiosos comentarios en el resto del área, y otros países hermanos se disponen a ponerlo en práctica a corto plazo. Son tan palpables los beneficios recibidos,

— Pasa a la página 50 —

## Va a Brasil a un curso municipal

A recibir un curso de administración municipal en el Instituto Brasileiro, partió hacia Río de Janeiro, Brasil, el Br. Angel de Jesús Menéndez.

El curso que recibirá durará ocho meses e incluye materias relacionadas con todo lo concerniente a administración municipal. El Br. Menéndez es asistente técnico municipal destacado en la Dirección de Desarrollo Regional, dentro del programa de

— Pasa a la página 17 —

## En ningún cuerpo seguridad detenidos en caso Sr. Poma

En ningún cuerpo policial ha sido localizado el empleado de DIDEA, Mercedes o Rosendo Oswaldo Campos Chacón, de acuerdo con informe del juez ejecutor rendido a la Corte Suprema de Justicia, según familiares del empleado. Campos Chacón, de acuerdo con los informes, desapareció en los primeros días del mes de marzo anterior al igual que los empleados de la Distribuidora de Automóviles, Santiago Francisco Coto, Baltazar Margarín Rivera y Francisco Antonio del Cid.

Familiares de los antes mencionados han señalado ante las autoridades sospechas de que a

quellos estén sometidos a interrogatorios por algún hecho delictuoso; pero en caso de que se les implique en algún hecho lo convalida es la consignación a los tribunales comunes.

## Diversos actos cívicos y militares en Día del Soldado

En todos los cuerpos militares del país habrá diversidad de actos el próximo sábado, con motivo del Día del Soldado Salvadoreño. Para el caso, la Dirección de la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios", ha girado invitaciones para el acto de juramento a la bandera que con la presencia del presidente de la república coronel Arturo Armando Molina, verificarán los cadetes del Primer Año de la Clase 1977 en acto que tendrá lugar a las 10 de la mañana del viernes próximo en el Campo de Instrucción de la Escuela.

El programa a desarrollarse ese día en ese centro de estudios comprende doce puntos, partiendo de los honores a las altas autoridades hasta el retiro de éstas. Los actos programados para el sábado 7 se desarrollarán en todos los cuerpos militares y de seguridad pública y darán inicio a las seis horas con la izada del Pabellón Nacional y finalizarán a las 18 horas con la arriada de la misma insignia patria y con

actos especiales para la tropa en las primeras horas de la noche. El acto principal, conforme comunicado del Ministerio de Defensa y Seguridad Pública, tendrá lugar el domingo 8 a partir de las nueve de la mañana en el estadio militar "Teniente Miguel Ángel Gavidia" de la Primera Zona Militar y Primera Brigada de Infantería (Cuartel San Carlos) de conformidad con el programa siguiente: 1) Formación de parada por unidades participantes; 2) Honores al ingreso de las altas autoridades; 3) Parte rendido por el comandante

— Pasa a la página 59 —



—Foto de LA PRENSA, por Parvades PERECIO. (San Vicente). Señora María Matilde Flores Rivas, de 42 años, pereció arrollada el sábado frente a bazar "Richard", costado poniente del parque "Cañas".



—Foto de LA PRENSA, por Menjivar

JURAMENTANSE. (Sonsonate). La junta directiva del Club Rotario de Sonsonate fue juramentada anoche en solemne reunión. En esa oportunidad fue

entregada la Carta Constitutiva al naciente club, lo mismo que la campana y el mazo simbólico de autoridad de los Rotarios.

### sucesos de anoche